



COLLECTIF IINTERSYNDICAL de la DRAC-UTAP de FRANCHE-COMTE

Avec les concours de leurs organisations représentatives, nos collègues d'Auvergne, suivis par ceux de Picardie, Basse-Normandie, Languedoc-Roussillon, Champagne-Ardenne, ont décidé de se réunir en assemblée générale. Leurs situations, comme nombre et de leurs inquiétudes nous semblent pouvoir être largement partagées.

Aucun service, aucune catégorie ne sont épargnées et le malaise grandit de jour en jour.

Nos conditions de travail se dégradent : il faut réagir!

L'ensemble des organisations syndicales représentées à la DRAC-UTAP de Franche-Comté, réunis en intersyndicale, vous invitent à participer à une assemblée générale de tous les personnels pour débattre ensemble, analyser la situation franc-comtoise, poser nos revendications et décider des propositions d'action les plus appropriées pour les satisfaire.

Rendez-vous jeudi 30 juin 10h Salle Ledoux

Parmi les points à aborder :

- **Effectifs et moyens** en constante réduction
- **Chorus** dont la mise en place s'avère chaque jour plus chaotique
- **Urgence permanente**, évolutions réglementaires et manque de communication devant lesquelles chacun doit se débrouiller
- **Souffrance au travail** pesant sur nombre d'entre nous
- **Dégradation du service rendu** générant une baisse d'image de la DRAC-UTAP

Il sera indispensable de faire remonter au Ministre la liste de nos revendications comme l'ont fait les AG des autres régions.

L'intersyndicale DRAC-UTAP Franche-Comté